

Herzlichen Dank

für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch Worte, eine Umarmung, Händedruck, Blumen, Trauerkarten sowie Geldzuwendungen zuteil wurden und die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserer lieben

Monika Knopf

geb. Lorz

Danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn,
Bekannten und ehemaligen Arbeitskollegen,
dem Hausarzt Dr. Löhmann mit Team,
den Regiomed-Kliniken Hildburghausen und Coburg,
Herrn Pfarrer Zeidner, der Organistin Frau Hofmann
sowie Herrn Detlef Schmidt, der Gärtnerei Spindler,
dem Bestattungsinstitut Zehner
mit Herrn Welke und Andi's Frankenstube.

Du fehlst uns.

Wolfgang, Heiko und Thomas

Streufdorf, im September 2019



*Wir vermissen Deine Liebe,
Deine Güte, Dein Dasein-
all das Schöne mit Dir werden wir
nie vergessen.*

